



El plazo de matrícula anticipada en los Cursos de Verano de la Universidad de Cantabria ha sido ampliado hasta el 30 de junio. Así pues, aquellas personas que formalicen la matrícula antes de ese día en alguno de los cursos ofertados pagarán tan sólo 53 € por curso, lo que supone una reducción del 58% del importe total de la matrícula ordinaria.

En el ámbito de la cooperación para el desarrollo se destacan los siguientes cursos:

- [De lo local a lo global: construyendo ciudadanía desde el ámbito municipal](#) , dirigido por Marta Guijarro Garvi, Directora General de Universidades e Investigación de la Consejería de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Cantabria, y Alexandra Gutiérrez Cruz, Responsable de la Oficina Técnica de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica.
- [Salud y desarrollo social en América Latina: Nuevos desafíos, nuevas necesidades](#) , dirigido por Diego A. Bernardini Zambrini, Consultor de Relaciones Externas, Asociaciones y Movilización de Recursos de la Organización Panamericana de la Salud.

Para más información sobre los Cursos de Verano pincha [aquí](#) .